

11.11.2014 - 09:00 Uhr

Großes Wiedersehen mit den WM-Helden / Weltpremiere von DIE MANNSCHAFT

München (ots) -

- Querverweis: Video ist abrufbar unter:
<http://www.presseportal.de/video> -

Großes Wiedersehen mit unseren WM-Helden auf dem Roten Teppich. Bei der Weltpremiere von DIE MANNSCHAFT feierte die Deutsche Nationalmannschaft ausgelassen den WM-Film. In den Hauptrollen am Potsdamer Platz in Berlin: Per Mertesacker, Philipp Lahm, Mario Götze, Mats Hummels, Lukas Podolski, Thomas Müller, Sami Khedira, Bastian Schweinsteiger, Miroslav Klose, Toni Kroos, Benedikt Höwedes, Mesut Özil, Jérôme Boateng, Manuel Neuer, Shkodran Mustafi, Eric Durm, Matthias Ginter, Kevin Grosskreutz, Christoph Kramer, Roman Weidenfeller, Ron Robert Zieler, Joachim Löw, Hansi Flick, Oliver Bierhoff, Andreas Köpke sowie die Filmemacher Ulrich Voigt, Martin Christ, Jens Gronheid und Tom Spieß.

Martin Moszkowicz, Vorstandsvorsitzender der Constantin Film AG, begrüßte zahlreiche Gäste, u.a.: DFB-Präsident Wolfgang Niersbach sowie FIFA-Präsident Joseph S. Blatter, der kurz vor Filmbeginn die FIFA World Champion Badge-Urkunde überreichte. Günther Netzer, Johannes B. Kerner, Sönke Wortmann, Jella Haase, Andreas Bourani, Ben Becker, Thomas Heinze und Jasmin Tabatabai.

DIE MANNSCHAFT kommt am 13. November im Verleih der Constantin Film in die Kinos und ist eine offizielle Dokumentation der FIFA-Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien 2014. Der Film begleitet die Mannschaft auf dem Weg zum WM-Gewinn in Brasilien - von der Vorbereitung in Südtirol bis zur Party auf der Fanmeile in Berlin. Gewährt werden besondere Einblicke ins Innenleben der Mannschaft von Kapitän Philip Lahm im Pool über Thomas Müller als Bedienung bis hin zu Bundestrainer Joachim Löw beim Tüfteln im stillen Kämmerlein.

DIE MANNSCHAFT ist eine offizielle Dokumentation der FIFA-Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien 2014. Eine Kooperation der FIFA mit dem DFB und der Little Shark Entertainment.

DIE MANNSCHAFT Ein Film von Martin Christ, Jens Gronheid und Ulrich Voigt

Kamera: Martin Christ Schnitt: Jens Gronheid Musik: Helmut Zerlett Producer: Tom Spieß

Trailer, Filmausschnitte, Szenenbilder sowie Fotos und Bewegtbilder von der Premiere stehen Ihnen unter www.constantinfilm.medianetwork.de zum Download zur Verfügung.

Kontakt:

Pressekontakt:

TV/Print/Radio
JUST PUBLICITY GmbH
Regine Baschny & Sabine Palme
Telefon: +49 - 89 - 20 20 82 60
E-Mail: info@just-publicity.com

Online
PURE ONLINE
Nico Roblick
Tel: 030 / 28 44 509 14
Nico.Roblick@pureonline.de

Medieninhalte



Kinopremiere DIE MANNSCHAFT. DIE MANNSCHAFT kommt am 13. November im Verleih der Constantin Film in die Kinos und ist eine offizielle Dokumentation der FIFA-Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien 2014. Der Film begleitet die Mannschaft auf dem Weg zum WM-Gewinn in Brasilien - von der Vorbereitung in Südtirol bis zur Party auf der Fanmeile in Berlin. Gewährt werden besondere Einblicke ins Innenleben der Mannschaft von Kapitän Philip Lahm im Pool über Thomas Müller als Bedienung bis hin zu Bundestrainer Joachim Löw beim Tüfteln im stillen Kämmerlein. Weiterer Text über OTS und www.presseportal.de/pm/12946 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Constantin Film/Markus Nass"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018915/100764283> abgerufen werden.